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l80/J Anfrage 

der Abgeordneten J e s s n er, Hab e r 1, DiPI_-Ing~70skar W e i h s, 

G i e g erl und< Genossen 

an den Vizekanzler, 

betreffend den Magnesitabbau in Wald am Schoberpass. 

-,,-.-.-.-

Eine in Graz ersche-inende Tageszeitung stellte die Behauptung auf, 

dass der Herr Vizekanzler es abgelehnt habe, das Magnesitvorkommen in Wald 

am Schoberpass verwerten zu lassen, und polemisiert anschliressend gegen ß.ie 

Sektion IV des Bundeskanzleramtes. 

DiG unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Vizekanzler 

die nachstehende 

Anfrage: 

Entspricht es den Tatsachen, dass der Herr Vizekanzler es abgelehnt habe, 

das Ivlagnesi tvorkommen in Waid am Schoberpass abbauen zu lassen? 
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